

矢上公民館だより

# 原山の風



暑い日が続いています。夏バテしないよう、十分な睡眠を取ろうと思いますが…今年オリンピックが…。リオ五輪でも連日熱い戦いが続いています。日本人選手の活躍も見たいし…。今年の私は夏バテ確定のようです…。

平成28年8月号

## ～ 「陶芸体験」 世界に一つだけの作品づくり ～



7月15日に「陶芸体験」を開催しました。当日は島根県立石見養護学校にご協力いただき養護学校の窯業室で、講師に日高昭夫様をお招きし参加者11名が世界に一つだけの作品づくりに挑戦しました。最初は日高様に陶芸について、土の種類やこね方などのお話を聞いた後、実際に土をこねてみました。初めての方が多く「思っていたより力が必要で大変」と言いながら皆さん頑張ってこねていました。その後はそれぞれ作りたい物の形を作っていました。なかなか思ったような形にならず、先生に何度もアドバイスをもらいながら、土と格闘しておりましたが、コップを作る人や皿を作る人、その他花瓶など、自分の作りたい物を何とか完成させました。



## ～ 寿朗会 奉仕作業 ～

8月4日矢上地区寿朗会の皆さんに、矢上交流センター前や矢上小学校プール横の草刈りをしていただきました。当日はとても暑い中、朝早くより沢山の方に来てもらい刈っていただきました。大変ありがとうございました。



## ～ 矢上児童クラブ保護者会 奉仕作業 ～

8月10日矢上児童クラブの保護者の皆さんが奉仕作業で、矢上改善センター周辺の草刈りや溝さらいを行って下さいました。おかげさまで、周辺や溝がとてもきれいになりました。大変ありがとうございました。



## ～ 「親子ヤマメのつかみ取り&ピザ焼き開催」～やまの里プロジェクト～

やまの里プロジェクトの地域掘り起し班が、7月31日に「親子ヤマメのつかみ取り&ピザ焼き」を行いました。ヤマメのつかみ取りでは、みんな最初はなかなかつかめませんでしたが、次第にコツをつかむと1匹、2匹と上手につかんで取っていました。その後はパワースポット巡りのハイキングを行いました。「矢上姫の神社」から「雲雀ヶ丘」へ行き、「大元杉」を見て帰りました。歩いた後は、先ほど自分達で捕まえたヤマメを炭火で焼いて食べ、ピザも自分達でトッピングして、ピザ釜で焼いて食べました。沢山歩いて沢山食べて、体もお腹も満たされた一日でした。



## ～ 「邑南の匠」作品展を行います ～

邑南町内には工芸品作成など様々な分野ですぐれた技術をお持ちの方が沢山おられます。その方々が作成された作品を集め「邑南の匠展」を開催します。町内各地におられる匠の芸術の域に達した見事な作品をぜひご覧ください。



記  
日 時：  
平成28年9月1日(木)  
～13日(火)  
展示場所：  
矢上交流センター